

**Sujet :** [INTERNET] les écuries du domaine de la couture

**De :** agathe carriere <agathe.carriere@hotmail.fr>

**Date :** 08/01/2021 11:16

**Pour :** "pref-icpe@val-doise.gouv.fr" <pref-icpe@val-doise.gouv.fr>

Monsieur le Préfet,

En tant que responsable d'équipe des Ecuries du Sultanat d'Oman et cavalière de compétition, c'est avec enthousiasme que j'apporte mon soutien au projet Des Ecuries de Domaine de la Couture, porté par Alexia et Edouard SEYNHAEVE.

J'ai été particulièrement sensible, au fait qu'ils souhaitent préserver l'espace agricole en y apportant une structure de haute qualité pour la filière équine en Ile de France, cela montre leurs réel soutien économique à notre région.

Ils font preuve d'une détermination sans pareil pour apporter une vraie réponse sur les aménagements territoriaux en Ile de France et un exemple pour la dynamique de la région et de leurs village.

Ce projet nécessite notre contribution et une fertilisation croisée aussi bien des acteurs des disciplines sportives équestre que des organismes public et privé.

Les principaux axes de travaux identifiés par Les Ecuries de Domaine de la Couture sont en synergie avec les objectifs du développement du Grands Paris et l'accueil des équipes pour les Jeux Olympiques de Paris 2024.

En vous remerciant Mr le Préfet de prendre en compte mon soutien dans le cadre de cette consultation public.

Cordialement

Agathe CARRIERE